

ベテル三番町 クリニックだより



2023年冬号



『三番町物語 1』

私の家では 子供のころから いろいろな動物を飼っていました。

昭和 20 年から 30 年頃は まだ食糧難で 父が庭に小屋を作って鶏を 10 羽くらい ひよこから育て 卵を産むようになれば 子供たちが卵を毎朝集め 卵を産まない雄鶏は 大きくなるのを待って 絞めて かしわにして 家族で食べていました。その頃の三番町には まだ畑や空き地があり 道も舗装をされてないので 雜草が沢山生えていて ひよこ草を子供たちが毎日集め 刻んで米糠と混ぜて 鶏に食べさせました。卵を産まなくなると メス鶏も絞めて 熱湯につけて羽毛を抜き 余すことなく食料になりました。健康保険制度も無い時代で 農家の患者様たちは治療費の代わりに 米・野菜など また変わったものとしては食用ガエルを頂いていました。小学校の頃 お弁当を開けるとご飯の上にカエルの下半身のおかずが乗っていて 同級生に見られ 恥ずかしい思いをしたことを憶えています。

鶏を飼わなくなつてからは 小鳥(じゅうしまつ、セキセイインコ)や犬を飼うようになりました。今は大型犬:黒のラブラドールを飼い 毎日朝夕散歩をしています。始めは犬を連れて城山に登つたり 城山公園を一周したりして とても良い運動になっていたのですが 14 才の老犬(人間に換算すると 98 才:大型犬の一年は人間の七年)になり 歩きたがらなくなり すぐ帰ろうとします。人間の運動にはならなくなつてしましました。健康診断で 私は 血圧もコレステロールも高目なので 運動をしなくてはなりません。三番町クリニックと 祝谷ベテル病院の間を 毎日自転車で行き来し 多い日は 3 往復することが 良い運動になっています。



医療法人聖愛会 名誉理事長 森 洋二



お誕生日おめでとうございます！



お楽しみ食(おやつバイキング)



10月28日(金)におやつバイキングを開催しました。
盛り付けがきれいで利用者の方もとても喜ばれて
おいしく召し上がられていきました。



運動会



秋祭り

クッキング



ふかし芋を作りました



ベテル農園便り



ブロッコリーやレタスが育ってきています。

収穫できるようになるのが楽しみです。

春になったら花も咲いてくると思います。



職員紹介



名前: 西原 さくら

所属: クリニックデイケア

好きなこと: ドライブ

私は聖愛会に入職して 24 年目になります。その間ベテル病院内の部署

異動が 6 回、7 回目の異動で初めて病院外に配属になりました。

今までと違った環境ですが自分が出来ることを精いっぱい頑張りたいと思
います。よろしくお願ひします。



名前: 日野 芙美子

所属: クリニックデイケア

好きなこと: 掃除・片づけ

聖愛会に入社して 17 年目になり、たくさんの人と出会い、たくさんの経
験をさせていただき、学び、自分が豊かになっていっていることを実感して
います。家庭と仕事の両立に協力的な上司、仲間に感謝しつつ日々頑張
っていきたいです。



～Merry X'mas～



医療法人 聖愛会

ベテル三番町クリニック &
デイケアセンター

〒790-0003

松山市三番町3丁目4番地12

クリニック TEL 089-941-1610

FAX 089-945-8607

デイケア TEL 089-935-7745

FAX 089-935-7749

